

Tric Trac d'Or 11

2-3-4 DECEMBRE



L'heure du bilan

Bonjour à tous,

L'association Les Tables d'Olonne vous souhaite à tous une excellente et heureuse année 2012, bien remplie de bonheur ludique.

L'année précédente s'est terminée pour nous en beauté avec l'élection des Tric Trac d'Or 2011, organisée dans notre ville, aux Sables d'Olonne. Ce fut un réel plaisir que de s'occuper d'un tel projet.

Un rappel du déroulement du séjour et les photos du week-end sont désormais visibles sur le site internet, vous pouvez y accéder en cliquant [ici](#).



Nous ne pensions sincèrement pas qu'autant de personnes répondraient à l'appel et iraient jusqu'à traverser la France pour participer à cet événement si décentré. Au moment du bilan financier des Tric Trac d'Or, l'association s'est retrouvée bénéficiaire sur cette manifestation, ce qui n'était pas prévu au départ. L'explication est simple, les tarifs du séjour ont été fixés dès le mois d'Août lors des pré-inscriptions pour une quarantaine de personnes. Or, très rapidement, nous avons atteint ce quota si bien qu'il a été décidé d'augmenter le nombre de participants (40, puis 60 et enfin 70). Le nombre de personnes augmentant, nous avons pu obtenir plus facilement des avantages auprès du lieu d'hébergement, pour les achats en grande surface (boissons, friandises), ... et faire ainsi des économies sur le séjour après coup.

Comme le but en organisant un tel événement était de vous faire partager notre passion et notre engagement et non d'y gagner de l'argent, il a été décidé de reverser l'argent. Puisqu'il est compliqué de rembourser une petite somme à chacune des 70 personnes, nous venons de verser un don de 500€ à une association particulière. Le choix de la structure nous a paru évident : il s'agit bien entendu de Pouic Pouic. Celle qui fut créée par vos dons après l'été 2010 lors du décès de "20 100", personnalité bien connue du site www.trictrac.net. Les dons sont destinés à l'achat de jeux pour les hôpitaux et à permettre ainsi de rendre les séjours des enfants et adultes plus agréables.

Nous remercions encore une fois l'ensemble des personnes ayant participé à cette manifestation ainsi que l'équipe Tric Trac pour leur bonne humeur lors de ce week-end. Nous espérons vous revoir très bientôt dans notre contrée.

L'association est toujours active, même durant l'été (c'est quand le soleil est là :D) : rendez-vous donc les vendredis soir à 20h à la salle de l'amitié (et c'est gratuit !)
De plus, nous sommes présents lors du FLIP de Parthenay (79) : un des plus grands festivals de jeux en France. Si cela se déroule comme les précédentes années, nous serons sur la place principale sous un chapiteau pour les jeux d'ambiance et les jeux familiaux mais surtout, au collègue Mendès France pour les jeux plus longs avec des nocturnes tous les soirs.

A bientôt !

*L'équipe organisatrice
des Tables d'Olonne*

Accès aux informations
des Tric Trac d'Or 2011

Les **T**ables
d'Olonne